

ゴルフコース



私は、ゴルフをやったことがなく不安でした。初めて握ったゴルフクラブはとても重く、持ち方も少し変わっていました。少し握りにくらいと思いながら打った一球目はどちらも飛ばず。二球目、三球目と友達と交代しながら打ってい

1年
前村

愛梨(北稜中学校出身)

最初、フィットネスとはどのようなものなのかと思っていました。また、ヨガをやると聞いて楽しみにしていました。今回、ヨガを初めてやりました。以前、調べたのですが、ヨガというのは「ヨーガ」という仏教の悟りを開くための修行なのだと、もっとゆったりとしたものだと思った。しかし、実際はハードで目標の体力づくりには十分でした。体幹や腹筋を鍛えるだけ私はへとへとになりました。午後はダンスをしました。ポップで速いテンポの曲だったのと暑さで全員汗を垂らして踊りました。私はダンスは苦手で踊れるか心配だったのですが、先生が細かく教えて下さり、踊っている時も次に何をするのか毎回

言つてくれたので、何とか形になったと思思います。今回の講座は、ヨガにダンスにとどても有意義なものになりました。また機会があればやってみたかったです。次はまだ体験したことがないトランボリンをやってみたいですね。



私は、ゴルフをやったことがなく不安でした。初めて握ったゴルフクラブはとても重く、持ち方も少し変わっていました。少し握りにくらいと思いながら打った一球目はどちらも飛ばず。二球目、三球目と友達と交代しながら打ってい

まづ

来年はもっと難しい技に挑戦したいです。

挑戦したいです。

挑戦したいです。